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Ergebnisprotokoll
der öffentlichen Sitzung

des Verwaltungsausschusses vom 22.09.2022

Ein Gemeinderatsmitglied war per Videokonferenz zugeschaltet. Dieses hatte kein
Stimmrecht. Das Abstimmungsverhalten wurde aufgenommen und den Beschlussfassungen
nachrichtlich hinzugefügt. Dies hat keine rechtliche Bedeutung.

1. Energiesparmaßnahmen 156/2022

StRat Bohnert bittet darum, dem Gremium die Anfrage der CDU-Fraktion zum Thema
Energieeinsparung zukommen zu lassen und sieht die Sitzungsvorlage auch als Antwort auf
die Anfrage der FDP-Fraktion per Mail vom 03.09.2022.

EBM Triller informiert, dass die Nutzer städtischer Räumlichkeiten, insb. Vereine und Schulen,
morgen per Mail und alternativ postalisch um Verständnis für die Maßnahmen gebeten
werden.

Beschluss:
Der Verwaltungsausschuss fasst mit 12 Ja-Stimmen (nachrichtlich: 1) einstimmig folgenden
Beschluss:

Den in der Anlage genannten Maßnahmen zur Energieeinsparung wird zugestimmt.

2. Änderung der Feuerwehrsatzung Remseck am Neckar
- Digitale Versammlungen
- Online Abstimmungen/Wahlen

155/2022

Der Vorsitzende weist auf die Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Remseck am
Neckar am Freitag, den 30.09.2022 um 19.00 Uhr in der Stadthalle hin und wirbt für die
Teilnahme.

Empfehlungsbeschluss:
Der Verwaltungsausschuss empfiehlt dem Gemeinderat mit 12 Ja-Stimmen (nachrichtlich: 1)
einstimmig folgenden Beschluss zu fassen:

Der Änderung der Feuerwehrsatzung wird zugestimmt.
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3. Änderung der Entgeltordnung für die Benutzung der Stadthalle Neue
Mitte

157/2022

StRat Dr. Schulz wundert sich über die Begrifflichkeit „Stadthalle Neue Mitte“ und bittet um
Information der Vereine über die geplante Änderung bei der kostenfreien Nutzung.

EBM Triller wird es mit den Vereinen kommunizieren.

Der Vorsitzende stellt klar, dass allein die Bezeichnung „Stadthalle“ offiziell korrekt sei.

FBL Heberle erläutert, dass die Begrifflichkeit in der bisherigen Entgeltordnung damals so
beschlossen worden sei und veranlasst eine Anpassung in der neuen Fassung.

StRat Bohnert und StRat Dr. Schulz weisen darauf hin, dass in der Sachdarstellung die Rede
von allen städtischen Hallen sei.

Der Vorsitzende stellt klar, dass der Sinn und Zweck der Beschlussvorlage ausschließlich die
kostenfreie Nutzung der Stadthalle für Remsecker Vereine bis 31.12.2023 sei. Wenn Vereine
aus verschiedenen Stadtteilen nicht nur Hallen vor Ort, sondern auch die Stadthalle nutzten,
werde diese belebt. Andere Hallen seien nicht die Absicht dieser Beschlussvorlage und durch
die „Entgeltordnung für die Benutzung der Stadthalle Neue Mitte“ auch nicht geregelt. Da die
Sachdarstellung der Sitzungsvorlage Interpretationsspielraum zulasse, werde die Verwaltung
diese anpassen und heute auf eine Empfehlungsbeschlussfassung verzichten. Die kostenfreie
Nutzungsmöglichkeit einer städtischen Halle einmal pro Kalenderjahr gemäß der
Vereinsförderungsrichtlinien sei unabhängig von der heutigen Sitzungsvorlage zu betrachten.

Auf eine Empfehlungsbeschlussfassung wird verzichtet.

4. Bekanntgaben

Es wird nichts bekanntgegeben.

5. Verschiedenes

Es werden keine Punkte vorgebracht.

Remseck am Neckar, 23. September 2022
Für die Richtigkeit!
Der Schriftführer


